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Pierre de Construction Spirituelle N°16 

 

 
Romains 5 :17  «Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison 
ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie 
par Jésus Christ lui seul. »   

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 « Et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour Dieu Son Père, à Lui 
soient la gloire et la puissance, aux siècles des siècles! » Amen! (Apo. 1:6) « Il a fait de 
nous! » Oh, il y a certaines vérités sur lesquelles il faut mettre l’accent. Celle-ci en est une. 
Lui! Lui a fait de nous! Le salut, c’est Son œuvre. Le salut vient de l’Éternel. Tout par grâce. 
Il nous a rachetés dans un but. Il nous a acquis dans un but. Nous sommes des rois, des 
rois spirituels (I Pierre 2:9-10). Oh, nous allons être rois avec Lui sur la terre quand Il 
sera assis sur Son trône (Apo. 3:21).  Mais maintenant, nous sommes des rois spirituels et 
nous régnons sur un royaume spirituel. [1] 

Le Royaume de Dieu n’est pas de cette terre. Le Royaume de Dieu est dans nos 
cœurs. C’est le Royaume spirituel, et nous Y naissons. Jésus a dit, « Le Royaume de Dieu 
ne vient pas avec violence (Mat. 16:16). Et le Royaume de Dieu est en vous (Luc 17:21). Le 
Saint Esprit, le Royaume de Dieu, qui agit dans l’homme, le gouverne et le contrôle, 
c’est ça le Royaume. [2] 

 
Maintenant, quand Adam a péché, d’avoir écouté le raisonnement de sa 

femme au lieu de s’en tenir à la Parole de Dieu, voilà ce qui a fait pécher Adam. Sa 
femme a raisonné avec Satan, puis elle a présenté le produit à Adam, et Adam a 
abandonné la Parole et a tout vendu. Il a aussi perdu son héritage, quand il a perdu la 
communion qu’il avait et son droit à la Vie. Souvenez-vous: “Le jour où tu en mangeras, ce 
jour-là tu mourras.” (Gen. 2:17).  Et quand il a perdu sa Vie, il a aussi perdu son héritage 
dans la vie, parce qu’il avait autorité complète et suprême sur la terre. Il était dieu de la 
terre. Dieu est le Dieu de l’univers, partout. Mais Son fils avait cette terre sous sa propre 
autorité. Il pouvait prononcer, il pouvait donner des noms, il pouvait déclarer, il pouvait 
arrêter la nature, il pouvait faire tout ce qu’il voulait. Voyez? Mais quand il a fait cela, il a 
perdu son héritage. [3] 

 
Et dans Colossiens 1.13:“Qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a 

transportés dans le royaume (le règne) du Fils de Son amour.” Maintenant même, nous 
régnons avec Christ, ayant la domination sur le péché, le monde, la chair et le diable. 
Nous publions Ses louanges et Sa gloire; nous Le montrons, LUI, car c’est Christ en nous 
(Col. 1:26-27), qui produit le vouloir et le faire selon Son bon plaisir. Oui, assurément, 
maintenant même, nous sommes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ (Eph. 2:6). 
“Et a fait de nous des sacrificateurs.” Oui, des sacrificateurs pour Lui, offrant la louange 
spirituelle de lèvres sanctifiées. Dédiant notre vie comme une offrande agréable pour Lui. 
L’adorant en Esprit et en vérité (Jean 4:23-24). Intercédant et suppliant (Rom. 
8:26-27). Des sacrificateurs et des rois pour notre Dieu. Pas étonnant que le monde ne nous 
attire pas, et que nous soyons des gens singuliers, zélés pour les bonnes œuvres (Heb. 
10:23-24). Nous avons été recréés en Lui pour être des enfants semblables à notre Père. [1] 

Maintenant Même Nous Régnons Avec Christ 
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Or, le premier Trône était au Ciel, le trône de jugement. Le deuxième Trône était en 
Christ. Le troisième Trône est dans l’homme.  

Maintenant, qu’est ce qu’un homme? C’est un être triple; compose de corps, âme, 
et esprit. Combien savent cela? Remarquez l’approche de Dieu. Qu’est ce que son cœur? 
Vous souvenez-vous de mon message, Dieu a choisi le Cœur de l’Homme comme Sa Tour 
de Contrôle ? Le diable a choisi sa pensée comme sa tour de contrôle ; vous voyez, il 
l’amène à voir des choses, à regarder avec ses yeux. Mais Dieu dans son cœur l’amène à 
croire des choses qu’il ne peut pas voir (Heb. 11:1-6). Vous voyez, Dieu est dans son cœur, le 
Trône de Dieu se trouve dans le cœur de l’homme. Le saisissez-vous ? L’homme ! Dieu a 
établi Son Trône dans le cœur de l’homme. La première partie de l’homme c’est le corps. La 
deuxième partie c’est son âme, qui est la nature de son esprit qui fait de lui ce qu’il est. Il 
fait Son approche maintenant. Maintenant, la troisième partie de l’homme c’est son esprit, et 
son esprit est au centre de son cœur, et c’est dans le centre du cœur que Dieu établit son 
Trône. [4] 

 
Il est assis à la droite de Dieu sur le trône de Dieu (Rom. 8:34). Ça ce n’est pas Son 

trône. Il revient pour régner sur Son trône; c’est le trône de David ; Il doit prendre place 
sur Son trône. Actuellement, Il est assis sur le trône de Dieu (Apo. 3:21), attendant jusqu’à ce 
que le dernier ennemi soit mis sous Ses pieds (Phil. 2:5-11). Il reviendra un jour, emmenant 
avec Lui les précieuses âmes pour revêtir l’immortalité, pour vivre dans un corps 
glorifié, pour vivre pendant mille ans, et ensuite pour vivre pour toujours avec Lui. [5] 

 
Regardez, Christ en vous fait de Lui le centre de la Vie de la révélation. Voyez? 

La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. Christ, dans la Bible, fait de la 
Bible la révélation complète de Christ (Col.1:26-28). Christ en vous fait de vous la 
révélation complète de l’ensemble, voyez, de ce que Dieu essaie de faire. 
Alors, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est? Vous pourriez dire : “Eh bien, la nouvelle 
Naissance, qu’est-ce que c’est?” C’est la révélation de Jésus-Christ, qui vous est donnée, 
à vous, personnellement. Amen! Voyez? Ce n’est pas le fait que vous ayez adhéré à une 
église, que vous ayez donné une poignée de main, que vous ayez fait quelque chose de 
différent, que vous ayez récité un credo, que vous ayez promis de vivre en accord avec un 
code de règles. Mais c’est Christ, la Bible — Il est la Parole, qui vous a été révélée, à vous. 
Et, peu importe ce que qui que ce soit dit, peu importe ce qui arrive : c’est Christ; pasteur, 
prêtre, quoi que ce soit. C’est Christ en vous, voilà la révélation sur laquelle l’Église a été 
bâtie (Mat. 16:17-18). 

Et quand la Parole est révélée, Elle S’exprime.  
 
La nouvelle Naissance, c’est Christ, c’est une révélation. Dieu vous a révélé ce 

grand mystère, et c’est une nouvelle Naissance. Maintenant, qu’allez-vous faire quand tout 
ce groupe-là aura été réuni, ce groupe où la révélation est en parfaite harmonie, Dieu 
exprimant cela à travers Sa Parole par les mêmes actions, les mêmes choses qu’Il avait faites, 
manifestant la Parole! Oh, si seulement l’Église reconnaissait sa position! Elle la 
reconnaîtra un jour. Alors ce sera le départ, l’Enlèvement, quand elle reconnaîtra ce 
qu’elle est. [6] 

 
Nous croyons en la Venue du Seigneur, que Sa Venue est proche. Nous croyons 

que Cela est proche maintenant. Nous ne savons pas à quel moment Il arrivera. En vue de 
ceci, nous voulons fournir tous les efforts que pouvons, pour aider à l’avancement du 
Royaume et amener cette dernière personne à être sauvée dans le Royaume (I Cor. 
12:13). Et quand la dernière personne sera sauvée, il n’y en aura pas une de plus. Ce sera 
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exactement le nombre prévu. Et lorsque cette dernière personne entre, le Corps de Christ 
est complet, l’Enlèvement viendra.  

Et donc nous soupirons après ce jour, pour quitter cet endroit où nous sommes 
maintenant, car c’est vraiment une pestiférée, nous savons cela, remplie de maladie, 
d’afflictions, et de déceptions, et de problèmes (Phil. 3:20-21). Et, oh, là là, qui voudrait 
rester ici, alors qu’il y a un tel meilleur endroit où on peut aller ? (II Cor. 5:1-8). 

Alors nous essayons d’amener chaque âme à être sauvée, afin que Jésus puisse 
venir. Et Il ne peut pas venir si cette dernière personne qui a son nom dans le Livre de Vie, il 
y a été placé avant la fondation du monde (Apo. 13:8); quand ce nom est appelé, c’est alors le 
dernier. Il est venu racheter, ramener. Racheter c’est “ramener.” Et quand Il fait entrer la 
dernière personne... Il est assis à la droite de Dieu, aujourd’hui, faisant Son œuvre de 
médiation (Heb. 4:14-16). Et lorsque cette dernière âme est sauvée, qui fut rachetée, vue et 
connue par Dieu avant la fondation du monde ; quand cette dernière âme est sauvée, cela 
ferme le Livre. Alors l’Agneau sort, prend le Livre de la main droite de Celui qui est 
assis sur le Trône (Apo. 5:6-10). Il vient alors, Il vient sur la terre. [7] 

 
Il le confirmait… Il a déchiré le corps de Jésus, Il a pris l’Esprit, a fait monter le 

corps à la droite du trône de Dieu; et Il a fait descendre sur nous l’autre partie, la partie 
qu’Il avait arrachée de Lui, l’Esprit, qui est appelé le Saint-Esprit. Et la Vie même qui 
était en Christ est en vous, ce qui montre qu’Il est votre Rédempteur. Il vous a adoptés 
pour Dieu, et maintenant nous sommes des fils et des filles de Dieu, qui ont l’Esprit de Christ 
(Rom.8:15-16; Gal. 4:1-7). Amen. [8] 

 
Vous voyez, tout est une trinité dans la Bible. Vous savez cela. J’ai dit, « Vous êtes 

une trinité ; l’âme, le corps et l’esprit. » Vous vivez dans une trinité: la cuisine, le salon et 
la chambre. Vous pourriez avoir huit ou dix pièces différentes, mais vous vivez uniquement 
dans trois pièces. Dieu, Père, Fils et Saint Esprit dans une trinité. Et nous voyons que la 
venue de Christ se fait dans une trinité. Il est venu premièrement pour racheter Son 
Epouse, Il vient ensuite pour recevoir Son Epouse, Il vient la troisième fois avec Son 
Epouse, comme le Roi et la Reine, pour régner durant le Millénium (Apo. 19:11-16). 
Vous savez cela. Tout est dans une trinité. Et nous sommes dans une trinité, nous avons un 
corps mortel, un corps céleste et ensuite un corps glorifié. Trois étapes nous ramènent à 
notre perfection encore comme en Eden. [9] 

 
Lorsqu’Il vient cette fois-ci, Il est un Sacrificateur. Lorsqu’Il était ici sur terre, Il 

était un Prophète, le Prophète de Dieu. Maintenant Il a pris Son Propre Sang et est allé 
devant le Père (Heb. 9:11-14), ce qui fait de Lui un Sacrificateur. Et lorsqu’Il revient, Il sera 
un Roi. Un Prophète, un Sacrificateur, et un Roi. Il était le Prophète de Dieu, Il était un Aigle. 
Il était le Sacrificateur de Dieu, Il était un Agneau. Lorsqu’Il reviendra, il sera le Lion (Apo. 
10:1-3),, le Roi (la tribu de Juda) pour régner. [10] 

 
Où est-il, celui qui va semer cette Semence qui produira cette Église du temps de la 

fin? Où est cette Semence de maturation, cet Élie qui a été promis? Et immédiatement après 
ses jours à lui, la grande Tribulation commencera et brûlera la terre. 

Et alors, au retour de l’Église et de l’Épouse, l’Épouse et Christ marcheront sur 
les cendres de ces gens, dans le Millénium (Mal. 4:1-3), quand la terre aura été purifiée par 
le feu. Et c’est là qu’ils régneront. Et les païens qui n’ont jamais entendu l’Évangile seront 
ressuscités pendant cette période, et les fils de Dieu se manifesteront (Rom. 8:19-23). S’il 
doit régner, il faut qu’il règne sur quelque chose, il possède un domaine. “Et ils 
gouvernèrent et régnèrent avec Christ”(II Tim. 2:11-13), et Christ gouvernait les nations avec 
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une verge de fer (Apo. 2:26-28). Alors les fils de Dieu manifestés, ils auront le même 
pouvoir que Lui avait, lorsqu’Il était ici, voyez, c’est là qu’il y aura le Millénium, 
pendant ce Règne-là (Esaïe 65:17-25; Rom. 8:18-21; Apo. 20:4-6). [11] 

 
La raison se trouve dans Romains 8.17-18:  
« Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et 

cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec Lui, afin d’être glorifiés avec Lui. 
J’estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir 
qui sera révélée en nous. »  

Si nous ne souffrons pas avec Lui, nous ne pourrons pas régner avec Lui. Il faut 
souffrir pour pouvoir régner. La raison en est qu’on ne peut tout simplement pas former 
un caractère sans souffrance. Le caractère est une VICTOIRE, pas un don. Un homme 
qui n’a pas le caractère ne peut pas régner, car la puissance sans le caractère, c’est 
satanique. Mais la puissance avec le caractère est apte à régner. Et, puisqu’Il veut que 
nous partagions même Son trône, tout comme Lui a vaincu et s’est assis sur le trône de Son 
Père, alors, nous aussi, nous devons vaincre pour nous asseoir avec Lui. Et les quelques 
souffrances temporaires que nous endurons maintenant ne sont pas dignes d’être 
comparées à la formidable gloire qui sera révélée en nous quand Il viendra (II Cor. 4:17-
18). Oh, quels trésors sont réservés à ceux qui sont prêts à entrer dans Son royaume par 
beaucoup de tribulations (Actes14:22) ! [12] 

 
Maintenant, Apocalypse 3:21, nous lisons ceci : 

« Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi dans mon trône, comme moi j'ai vaincu et me 
suis assis avec mon Père dans son trône. Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit 
dit aux Églises! »  

Avez-vous remarqué la façon dont cela est agencé ? « S’assoiras avec Moi dans Mon 
trône, », pas « sur Mon trône. » « Dans Mon trône, » c’est-à-dire dans Son domaine. Et 
maintenant, tout comme Christ est le Gouverneur, le Gouverneur du trône présentement, de 
tout le domaine de Dieu, ainsi sera l’Eglise avec Lui, l’Epouse sera avec Lui, dans Son 
trône, dans le domaine entier. Voyez-vous ? Pas « sur Mon trône, » mais « dans Mon 
trône, » vous voyez, là où Son domaine s’étend. Un trône est établi sur un domaine, et un 
domaine s’étend tout aussi loin que ses frontières. Et ceci s’étend d’Eternité à l’Eternité. 
Pensez-y simplement ! [13] 

 
Vous voyez, l'Épouse est avec Lui sur le trône. Comme elle doit juger le monde, elle 

doit être assise avec Lui pour juger. C'est exactement ce que Daniel a vu. Daniel 7.9-10 : " Je 
regardai, pendant que l'on plaçait des trônes. Et l'Ancien des jours s'assit. Son vêtement était 
blanc comme la neige, et les cheveux de Sa tête étaient comme de la laine pure ; Son trône 
était comme des flammes de feu, et les roues comme un feu ardent. Un fleuve de feu coulait et 
sortait de devant Lui. Mille milliers Le servaient, et dix mille millions se tenaient en Sa 
présence. Les juges s'assirent, et les livres furent ouverts. "  

Vous voyez, nous retrouvons la même scène, car les mille milliers qui Le servent 
sont l'Épouse ; en effet, qui sert l'époux, si ce n'est sa femme ? [14] 

 
Dieu, le Jour de la Pentecôte, Il a envoyé le Saint-Esprit, pour qu’Il règne dans le 

cœur de l’homme, et qu’Il règne dans sa vie. Il n’a pas été donné à l’homme de régner 
sur l’homme. 

Mais l’homme veut régner, régner sur l’homme; et l’homme veut que ce soit 
l’homme qui règne sur lui. Il ne veut pas que Dieu règne. [15] 

 



5 
 

Maintenant, alors que nous étudions ceci, mon but en ceci n’est pas de venir juste ici 
pour communier avec vous. Quoique j’aime faire cela. Mais si j’avais l’occasion de faire cela, 
je viendrais chez vous, et serrerais votre main et parlerais avec vous, et m’assoirais, et 
mangerais le diner avec vous ; et m’assoirais, sous l’ombre de l’arbre, et parlerais et 
communierais pendant un moment. Mais lorsque nous venons ici, nous sommes ici pour un 
but précis. Ça c’est la maison de correction. Ça c’est le trône. Ça c’est le trône de Dieu, et 
le jugement est exercé à partir de la maison de Dieu (I Pierre 4:17). Et ici c’est là où nous 
nous réunissons, nous nous rassemblons dans l’amour, avec les uns les autres, alors qu’il 
n’y a que les Chrétiens qui peuvent aimer. Mais ici, nous sommes conduits par le Saint 
Esprit. Le Saint Esprit est parmi nous. Et nous sommes ici pour nous juger, pour voir quels 
sont nos manquements, nos défauts, et comment nous pouvons atteindre là où nous devons 
être à partir de là où nous sommes maintenant. Et c’est ce que nous étudions. Les 
prédicateurs étudient ces lieux, pour leur peuple. Quand ils voient le peuple, le manque, 
alors ils commencent à traiter de cela.  

Bon, en ce moment, je pense peut-être que l’église devrait faire juste un petit pas plus 
haut bientôt. [13] 

 
Je tiens pourtant à dire que je crois qu’il faut être conduit (Rom. 8:14). Seulement, je 

ne crois pas qu’il faut être conduit par les hommes. Je crois qu’il faut être conduit par le 
Saint-Esprit, à travers la Parole (Col. 1:18-20). Je crois aussi que Dieu a placé des hommes 
dans l’Église, des hommes qui sont doués par l’Esprit; ce sont eux qui garderont l’Église en 
ordre (Eph. 4:11-16). Je crois cela. Je crois aussi que l’Église est gouvernée par des 
hommes que Dieu envoie pour remplir cette fonction. Mais il s’agit de gouverner par La 
Parole, de sorte qu’en fait, ce ne sont pas les hommes qui gouvernent, mais c’est l’Esprit de 
Dieu, car la Parole et l’Esprit sont un. [16] 

 
Les canards vont se rassembler, tous, et ils vont se regrouper autour d’un chef. Là, 

d’une manière ou d’une autre, ils savent, je ne sais pas comment, mais ils le savent, que ce 
certain petit canard mâle est un chef. Et ce petit, tous, ils se rassemblent et se regroupent 
directement autour de lui, puis ils s’élèvent dans les airs. Pourtant il n’a jamais quitté cet 
étang, mais tout droit vers la Louisiane ou le Texas il ira, vers les champs de riz. Voyez, avant 
de s’envoler, de quitter le lieu où ils sont nés cette année-là, ils s’unissent ensemble. Amen! 
C’est ça : ils se regroupent autour de leur chef. 

Le problème, chez l’homme, c’est qu’il ne reconnaît pas son chef. Oui monsieur. 
Ils vont se regrouper autour d’une dénomination, ils vont se regrouper autour d’un 
évêque ou d’un homme, mais ils ne veulent pas se regrouper autour du Chef, le Saint-
Esprit dans la Parole.  

Voyez? Ils disent : “Oh, eh bien, j’ai peur de devenir un peu fanatique; j’ai peur de 
partir du mauvais pied.” Oh, c’est ça!  

Qu’arriverait-il si le petit canard disait : “Je n’aime vraiment pas sa manière de soigner 
son plumage. Je ne crois pas que je vais le suivre.” Vous mourrez de froid. Vous serez coincés 
là-bas, si vous ne partez pas avec le vol au moment du départ. Ils s’unissent ensemble, et c’est 
ce que fait la nature.  

Les oies s’unissent ensemble, se regroupent autour de leur chef; elles font la même 
chose. [17] 

 
Hébreux 13 :7 : « Souvenez-vous de vos conducteurs qui vous ont annoncé la parole 

de Dieu; considérez quelle a été la fin de leur vie, et imitez leur foi. »  
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Père Céleste, l’ennemi est en déroute. L’ennemi est vaincu. Jésus-Christ vit et 
règne.  

Satan, tu as perdu la bataille! Jésus-Christ a remporté la victoire. Tu es exposé. Tu 
n’es qu’un bluffer ; et nous t’ordonnons de retirer ta main de sur ces gens, dans l’amour du 
Calvaire. Sors de ces gens, au Nom de Jésus-Christ, et quitte-les et libère-les ! [18] 
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